

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 90 (1981)
Heft: 3

Rubrik: Bon anniversaire monsieur le Président

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Bon anniversaire Monsieur le Président

Notre rédaction se plaît à adresser ses vœux les plus chaleureux au Professeur Hans Haug qui, à la date où paraîtront ses lignes, aura fêté le 14 avril, son 60e anniversaire.

Il y a 36 ans que Monsieur Haug sert la cause de la Croix-Rouge suisse, dont il fut secrétaire général de 1952 à 1968 avant d'en devenir le 15e président central.

Monsieur Haug, qui enseigne le droit international à l'école de Hautes Etudes économiques et sociales de St-Gall, sa ville natale, est également ex officio vice-président de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge et fait partie depuis 1971 du Conseil de l'Institut Henry Dunant, conseil dont il assuma la présidence de 1978 à 1980.

C'est dire que Monsieur Haug comprend la mission de la Croix-Rouge, tant à l'échelle nationale qu'à l'échelle internationale.

Les années au cours desquelles il a été au service de notre Institution ont été marquées par un intense développement de ses principales tâches: transfusion de sang, formation professionnelle du personnel infirmier, médico-technique et médico-thérapeutique, reconnaissance d'écoles, travail social, secourisme et sauvetage, aide en cas de catastrophe, en Suisse et à l'étranger.

Mais notre propos d'aujourd'hui n'est pas de faire un bilan de l'ensemble de l'activité qui est riche tant sur le plan scientifique qu'humanitaire, de Monsieur Haug: la liste serait fort longue et nous aurons l'occasion d'y revenir!

Nous tenons simplement, à l'occasion de cet anniversaire «spécial» qui pour chacun marque une nouvelle étape de sa vie, à lui souhaiter de très nombreuses satisfactions nouvelles pour l'avenir et aussi à lui dire merci pour sa constante gentillesse, son humeur égale, son profond sens de l'humain, son sincère souci de justice.

96e Assemblée ordinaire des délégués de la Croix-Rouge suisse

La 96e Assemblée ordinaire des délégués de la Croix-Rouge suisse tiendra ses assises les 13 et 14 juin 1981, en l'aula de l'Université de Zurich, sous les auspices de la section zurichoise.